Une question portait sur la priorité à accorder à différents besoins humains fondamentaux des populations du tiers monde. L'eau potable, la nutrition et les soins de santé sont les plus importants, suivis de près par l'éducation. Quant à la planification familiale et au logement, l'importance qu'on leur accorde est nettement moins grande.

## D. Le Canada et les Nations Unies

- La plupart des Canadiens (84 %) sont d'avis qu'il est important que le Canada soit membre des Nations Unies, 60 % d'entre eux estimant même que cela est très important. Qui plus est, ils croient dans une proportion tout aussi forte (84 %) qu'il est important que le Canada participe aux activités des Nations Unies.
- La majorité des Canadiens estime ne pas être particulièrement au courant du rôle du Canada au sein des Nations Unies. Si 50 % des répondants déclarent être au courant de ce rôle, la grande majorité (43 %) disent être assez au courant, comparativement à seulement 7 % qui s'estiment très au courant. Autant de personnes estiment n'être pas très au courant (38 %) ou pas du tout au courant (11 %) du rôle joué par le Canada au sein des Nations Unies.
- La participation aux opérations de maintien de la paix est jugée être la plus importante contribution du Canada aux activités des Nations Unies. C'est ce que répondent plus de la moitié des personnes interrogées (56 %) quand on leur demande de nommer cette contribution. Les opérations de maintien de la paix (56 %), l'aide aux pays pauvres (15 %) et les opérations en Bosnie (9 %) sont les seules activités des Nations Unies mentionnées par plus de 5 % des répondants.
- Les Canadiens se disent disposés à appuyer différentes contributions publiques aux interventions militaires des Nations Unies. Quand on leur demande quelles mesures pourraient être prises pour aider les Nations Unies à tenter de régler des crises internationales comme celle qui s'est produite au Rwanda, les répondants déclarent en majorité appuyer l'envoi de personnel et de matériel par le Canada, les partisans de contributions financières directes étant par ailleurs moins nombreux (36 %). C'est la participation de militaires canadiens à une force permanente de maintien de la paix qui recueille le plus d'appuis (71 % sont d'accord), suivie du prêt de conseillers militaires/politiques (68 %) et de la création d'une unité canadienne prête à se joindre rapidement à une mission des Nations Unies (67 %). En fait, ces trois possibilités semblent présenter tout autant d'intérêt les unes que les autres aux yeux des Canadiens. Ceux-ci sont par contre moins nombreux à privilégier le prêt de matériel à l'ONU (57 %).